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Summary

        
Two hundred and seventy-three ultrasound examinations in 140 premature infants were performed with a transportable realtime scanner. Evidence for intracranial pathology was found in 86 (61 %) of infants. In 66 infants (47 %) a hemorrhage and in 79 infants (56 %) ventricular dilatation was present. Choroid plexus larger than 12 mm was suggestive for either a bleeding into or onto the plexus. Cavum septi pellucidi was present in 72 % of examined infants.


      
        
Zusammenfassung

        
273 sonographische Untersuchungen des Schädels wurden bei 140 Frühgeborenen mit einem transportablen Echtzeitultraschallgerät durchgeführt. Bei 86 (61 %) der untersuchten Säuglinge lag ein pathologischer Befund vor. Bei 66 Frühgeborenen (47 %) wurden intrakranielle Blutungen gefunden und 79 (56 %) wiesen eine Erweiterung des Ventrikelsystems auf. Ein Plexus choroideus größer als 12 mm wurde bei Blutungen aus dem Plexus oder Heftung von intraventrikularen Blutgerinnseln an der Oberfläche des Plexus beobachtet. Das Cavum septi pellucidi wurde bei 72 % der untersuchten Frühgeborenen vorgefunden.
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